

Presseinformation

Jeannette Brakemeier
Presse

LBBW
Humboldtstraße 18
04105 Leipzig
Telefon 0341 220-39399
Jeannette.Brakemeier@LBBW.de
www.LBBW.de

4. Dezember 2020

Weihnachtsspende

LBBW Region Ost spendet 2.500 Euro an das Kinder- und Jugendhospiz Mitteldeutschland in Tambach-Dietharz

Die LBBW und die BW-Bank am Standort Mitteldeutschland verzichten auch in diesem Jahr bewusst auf Weihnachtsgeschenke und unterstützen sechs soziale Projekte in verschiedenen Städten ihres Geschäftsgebietes. 2.500 Euro gehen an das Kinder- und Jugendhospiz Mitteldeutschland in Tambach-Dietharz.

Mit der Weihnachtsspende unterstützt die Bank die Verbesserung der ambulanten und stationären Kinderhospizarbeit. „Die Unterstützung Ehrenamtlicher Helfer und sozialer Hilfsprojekte ist uns gerade in diesen schwierigen Zeiten ein besonderes Anliegen. Als regional agierende Bank leisten wir so einen Beitrag für das gesellschaftliche Zusammenleben der Menschen in unserem Geschäftsgebiet“, erläutert Oliver Fern, Regionalvorstand der LBBW, die Entscheidung der Bank.

Das Kinder- und Jugendhospiz Mitteldeutschland in Tambach-Dietharz begleitet Familien mit unheilbar kranken Kindern ab dem Tag der Diagnose. Ein besonderer Schwerpunkt ist neben der individuellen und liebevollen Pflege der erkrankten Kinder auch die Betreuung der Eltern, Geschwister und nahen Angehörigen.

„Für alle Betroffenen ist das Hospiz ein Ort, an dem sie sich sicher und geborgen fühlen und von vielen helfenden Händen umsorgt werden. Deshalb möchten wir mit unserer Spende die so wertvolle Arbeit des

Kinderhospizteams würdigen“, sagte Frank Heinicke, Leiter Unternehmenskundengeschäft der LBBW in Süd-/Ostsachsen und Thüringen, bei der Spendenübergabe am 4. Dezember. Er übergab gemeinsam mit Toni Streitenberger, Vermögensmanager der BW-Bank in Erfurt den Spendenscheck an Marcus Köhler, den Spendenengel des Hospizes. „In der aktuellen Herausforderung der Corona-Pandemie wird die Hilfe für unser Kinder- und Jugendhospiz mehr denn je gebraucht. Wir freuen uns daher sehr über die Teilnahme der LBBW an unserer Spendenaktion ‚Spenden statt Weihnachtsgeschenke‘“, freute sich Marcus Köhler über die Unterstützung.

